

まちの出来事

from
photoclip

3月 | March



1 3月18日に開かれた教育委員会で、石川宏前総務課長が山本孝雄教育長の後任として任命されました。1日、新年度の辞令交付式で舟橋町長から教育委員の辞令書が手渡されました。(3/18・4/1)

2 町内民間団体等で地域の医療体制を支援する「地域医療を守る会・折り鶴」の設立総会が行われました。医師不足解消に向け、道立羽幌病院医師・スタッフとの交流や、病院をPRする機関誌の発行が予定されています。(3/24)

3 東北地方太平洋沖地震で被災されたみなさんのために、羽幌高校生徒会から日赤羽幌町分区に義援金が寄せられました。延べ6日間の街頭募金で集まった善意は107万3,818円。生

徒会長の森本拓磨さんが役場を訪れ、分区長である舟橋町長に手渡しました。(3/28)

4 北留萌消防組合の焼尻消防団が、平成22年度日本消防協会定例表彰で表彰旗を受章。寺坂國廣団長と三浦龍之副団長に、管理者である舟橋町長から表彰旗が伝達されました。(3/15)

5 羽幌小学校で卒業式が行われました。今年の卒業生は54人。先生や保護者、在校生が見守る中、たくさんの思い出や希望を胸に6年間の学び舎を巣立ちました。(3/19)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。